



## Sol Micaela Maldonado Betanzo

Campamento de Verano en  
Ciencia e Innovación del  
Instituto de las Américas

¿Qué anécdota te gustaría contarnos sobre lo vivido en el campamento?

“Conocí al Premio Nobel de Química, Ing. Mario Molina. Esto hizo darme cuenta que cualquiera puede lograr sus objetivos y llegar lejos si se lo propone. También fue una experiencia inolvidable conocer chicos de todo el continente con los mismos intereses a los míos. Les cuento algo curioso: en la facultad de Física de UCSD nos hicieron helado con nitrógeno”.

¿Qué es lo que más te gusta de la ciencia?

“Me da respuesta para casi todas las dudas que me van surgiendo. La ciencia sigue avanzando, se desarrolla, e intenta ayudar a la comunidad. Hay ciencia en absolutamente todo lo que hacemos, vemos, y sentimos”.

¿Qué le dirías a los chicos para que se animen a anotarse en el Programa de becas para el campamento?

“Es una oportunidad extraordinaria, ¡no duden en hacerlo! La curiosidad y las ganas de aprender es lo único que necesitan para participar. La experiencia que viví es inolvidable: conocí personas increíbles, amigos que duran para toda la vida”.